

## **Echange scolaire entre le lycée Livet et le lycée Spinoza à Amsterdam**

Dans le cadre d'un nouvel échange scolaire entre le lycée Livet et le lycée Spinoza à Amsterdam, 19 lycéens néerlandais sont venus à Nantes du 13 au 17 mai 2023 pour rencontrer leurs correspondants français. Le thème cette année était le développement durable. Ils ont participé à un atelier sur la fresque du climat, atelier qui permet aux participants de comprendre les rouages du changement climatique et leur lien avec les activités humaines et de s'approprier l'essentiel des causes et des conséquences du changement. Cet outil suscite une réelle prise de conscience des participants. De plus, ils ont fait une visite éco-responsable parcourant le centre-ville de Nantes et Trentemoult à vélo. Ils ont également visité le lycée et participé à plusieurs cours. La deuxième partie de cet échange aura lieu du 9 au 15 mai 2023 à Amsterdam pour 19 élèves français de la section européenne en classe de première.

---

## **Student Exchange between Lycée Livet and Lycée Spinoza in Amsterdam**

Within the framework of a new student exchange between the Livet high school and the Spinoza high school in Amsterdam, 19 Dutch high school students came to Nantes from May 13<sup>th</sup> to 17<sup>th</sup>, 2023 to meet their French exchange students. The theme this year was sustainable development. They took part in a workshop on the Climate Fresk, which allows participants to understand the causes and consequences of climate change and its link with human activities. In addition, they took an eco-responsible tour of downtown Nantes and Trentemoult by bicycle. They also visited the high school and participated in several classes. The second part of this exchange will take place from May 9<sup>th</sup> to 15<sup>th</sup> 2023 in Amsterdam for 19 French 11<sup>th</sup> grade students in the European section.

